



CHERS PASSIONNÉS DE FOOTBALL ET LICENCIÉS, DÉCOUVREZ CHAQUE SEMAINE L'ESSENTIEL DE L'ACTUALITÉ ET LES ÉVÉNEMENTS À VENIR DE LA LIGUE GUADELOUPÉENNE DE FOOTBALL.

CAP SUR LA GOLD CUP POUR LES GWADA BOYS

La préparation de la Gold Cup en Guadeloupe se termine pour les Gwada Boys. Après une semaine de travail intense, alternant séance sur le rectangle vert et en salle, les joueurs de Jocelyn Angloma prennent la direction des Etats-Unis ce jeudi 12 juin. La première rencontre face au Panama le 16 juin à Carson est déjà dans toutes les têtes pour bien figurer.

Les autres adversaires de la Guadeloupe seront la Jamaïque (le 20 juin) et le Guatemala (le 24 juin). Bonne voyage et bonne compétition à Jocelyn Angloma et son groupe !



SAISON RÉUSSIE POUR LE RAIZET FC FÉMININ

Et un, et deux, et trois trophées pour le Raizet Futsal Club ! Les Abymiennes ont raflé, samedi à Petit-Bourg, un troisième titre cette saison (après le Trophée des championnes et la Coupe Région Guadeloupe) en remportant la finale du championnat féminin. Les filles de Sébastien Yeponde se sont imposées (6-3) face aux BAle-Mahaultiennes du Sporting Club.



FORMATION D'EDUCATEURS AU CERFA

A l'initiative de Roland Seux, directeur du CERFA, une session de formation d'éducateur « Attestation fédérale accompagnateur d'équipe de jeune » s'est tenue entre le 27 mai et le 4 juin. 12 stagiaires, élèves de Terminale, qui quittent le CERFA, étaient présents.

L'idée générale était de les sensibiliser au rôle d'accompagnateur/éducateur auprès d'une équipe de jeunes. Ils ont assisté à des interventions sur les lois du jeu, le rôle et les responsabilités d'un accompagnateur d'équipe. Ils ont également observé et participé à des séances U7, U11 et U15.

Encadrement : Thierry Montagne, DTR, Larry Opet, CTD, Roland Seux, Directeur du CERFA, Mario Seymour, Entraîneur de Ligue, Steeve Zabeau, Président de la CRA



L'ARSENAL TERMINE EN BEAUTÉ LA SAISON

L'exercice 2024-2025 s'est conclu en fanfare pour l'Arsenal Club. Alors que son équipe 1ere a validé son accession pour la Régionale 1-Vito, son équipe réserve a décroché le Trophée de Régionale 3 le week-end dernier au Gosier. Un succès 2-1 face à la Juvénis, champion de Régionale 3 Accession.



A VENIR - NE MANQUEZ RIEN

LES JEUNES SE DISPUTENT LE TITRE

La saison en championnat touche à sa fin chez les jeunes. Ainsi, sont programmées au Moule ce samedi 14 juin les finales des championnats U15, U17 et U19.

Voici la programmation :

U15, 15 HEURES

USBM - STADE LAMENTINOIS

U17, 17 HEURES

MJCA - AOG

U19, 19H15

CSM - SOLIDARITÉ SCOLAIRE



**LE FOOTBALL
RESTE UN JEU !**



✉ sgeneral@lgfoot.fr

Retrouvez-nous sur nos réseaux



Passionately Ours!

Passionément Jamais Nou!